



CRÉATION
+ TECHNOLOGIE



SPECTACLE VIDÉO EXTÉRIEUR

ENVIRONNEMENT MULTIMÉDIA IMMERSIF

Beach Palace

Cancun, Mexique, 2007

Un écran vidéo de 15m de large a été installé aux abords de la piscine extérieure de l'hôtel. Cet écran, jumelé à des équipements multimédia de pointe, crée des atmosphères inoubliables pour les clients de l'hôtel qui désirent passer la soirée à l'extérieur. Des créations vidéo originales et différentes chaque soir divertissent les visiteurs dans un décor à couper le souffle. Derrière cet immense écran, la mer s'étale dans toute sa splendeur.



Description

À la fin de la soirée, l'écran et toute la technologie disparaît à l'intérieur d'éléments architecturaux afin de permettre aux clients de l'hôtel de profiter de la vue imprenable sur la mer. Les clients du bar de l'hôtel peuvent aussi regarder les spectacles multimédia à travers l'immense fenestration et écouter la bande sonore redirigée de la piscine vers le bar.

Beaucoup d'entreprises utilisent ces infrastructures exceptionnelles pour y tenir des événements corporatifs.

Production de contenu

Moment Factory

Mandat

Conception audiovisuel,
scénographie et éclairage
Gestion de projet et direction
technique
Installation
Programmation et calibration

Champs d'expertise

Audio
Vidéo
Gréage
Solutions scénographiques

Conception

Moment Factory / XYZ

Production

AEI